



1 Rappen 1812

Um 1820 hatte im Raum Zürich ein Mann in der Textilindustrie einen Stundenlohn von 7 Rappen, eine Frau von 5 Rappen und ein Junge von 3 Rappen.

Zugleich kostete ein kg Kartoffeln 4 Rappen, ein kg Brot 43 Rappen, ein kg Rindfleisch 64 Rappen und ein Paar Schuhe 5 ¼ Franken.

Namengebender Kanton der Schweiz, dem schon 1240 Freiheitsrechte gewährt wurden. Daraus leitet sich eine eigene Münzprägung ab.

Informationen

1812 (Datierung)

Münze

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F14

Inv. M44222
